



弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 20
令和3年2月26日



「1年間の学びの足跡」 ～授業参観、ありがとうございました～

19日（金）に本年度最後の授業参観を行いました。新型コロナウイルス感染防止から、会場を分散し、学級懇談会を取りやめ、時間を短縮して実施しました。保護者の皆様には、マスクや消毒等ご協力いただき、まことにありがとうございました。この1年、教職員で何ができるか、どうしたらできるか知恵を出し合い、工夫しながら教育活動を進めてきました。それは、子供たちも同じです。19日の授業参観はそんな子供たちの姿が表れていたのではないかと思います。「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「工夫いっぱい」の子供たちの一年の成長をご覧いただけたのではないのでしょうか。

本年度も残り1か月となりました。次のステージへと子供たちの成長をつなげていけるよう、精一杯務めてまいります。ご協力のほどよろしくお願いいたします。



スマイル班活動(2月24日)

体育館でドッジボールをしたり、運動場で増やし鬼をしたり、教室でフルーツバスケットをしたりしました。6年生といっしょに過ごすスマイル班活動は、今回が最後となります。どのグループも笑顔があふれていました。



3月の下校時刻をHPに載せました

